

## Opiniones

Se han tenido tres referencias para solicitar su opinión:

Gobernación de Nariño:

- Secretaria de Agricultura: “una app como AgroTecNariño, puede ser más viable de trabajar en espacios de Ciencia, Tecnología e Innovación, o en espacios como la Agencia Nacional de Tierras y el Sena por aquello de la productividad, no en el sentido económico ya que Nariño es un espacio sin agroindustria, es decir, aquí no se procesan los cultivos.
- Subsecretaría de Desarrollo Comunitario: “La Subsecretaría ha cambiado su dinámica de trabajo con los campesinos, antes se trabajaba con ellos a nivel organizacional, hoy en día solo mediamos en su convocatoria para trabajos con otras dependencias como la Secretaría de Agricultura.
- Organización Campesina “Dignidad Agropecuaria”: Sería maravilloso contar con una app que nos facilite la agricultura de precisión y por supuesto que nos ayude en el tejido social de las comunidades campesinas.

Las tres opiniones dejan un panorama interesante para el desarrollo de una app como AgroTecNariño, no solo es viable, sino que es muy necesaria debido a que se está poniendo en riesgo la productividad, la sostenibilidad y el lazo social comunitario.

Nos encontramos con un departamento sin innovación tecnológica en agricultura, sin agroindustria y con comunidades campesinas que trabajan como simples productores y sin una unión que promuevan un punto en común para todos: la Seguridad y la Soberanía alimentaria de nuestro departamento.